

FAX. N°. 323.1046 o 454.99.34

EL PERIODICO OPINION

A Xavier Campreciós.

121

UN "MOTU PROPRIO" RECIENTE

José Agustín Goytisolo

Y tan reciente. El 1 de enero de este año, se ignora si de gracia o de desgracia, Juan Pablo II soltó al aire un "motu proprio", una resolución dictada por el Papa sin petición de la Asamblea Episcopal o del Sacro Colegio Cardenalicio, es decir, algo que emana de su propia voluntad, vaya.

Por tal decisión pontificia, se constituye ^{la Academia Pontificia / con el fin de contribuir a reformular la Doctrina Social de la Iglesia,} preparando su actuación en el ámbito terreno, y válida para el próximo tercer milenio." Particularmente yo, como la mayoría de ustedes, no creo que las injusticias, la barbarie, la corrupción y la explotación de los más débiles vayan a cambiar cuando cambie el milenio. Pero como ni el Papa, que yo sepa, puede dictar resoluciones con carácter retroactivo, lo hace ahora. Si sirve para algo, bienvenida sea la tal Academia, pues más vale tarde que nunca.

Este nuevo organismo quiere reunir a una cuarentena de sabios o estudiosos de fama internacional, sin tener en cuenta del país que sean o la religión que profesen.

El derrumbamiento del llamado socialismo real -que resultó ser surrealista- ha pillado a todo el mundo en bragas, salvo a los escépticos o a los que viven en una santa ignorancia; y el capitalismo multinacional ofrece ahora al mundo la salida -o entrada- en una salvaje economía de libre mercado. ¿Y qué será de los pobres, siempre en aumento, de los dejados de la mano de Dios?